

Artikel vom 15.02.2021

Neuwahlen der Vorstandschaft 2021



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

das Parteiengesetz schreibt vor, dass wir die Neuwahlen der Vorstandschaft trotz Corona durchführen müssen. Gerade im Hinblick auf die Bundestagswahl und die dafür erforderlichen Delegierten war ein weiterer Aufschub nicht möglich.

Aus diesem Grund haben wir die Neuwahlen am 13.2.2021 unter strengsten Hygienevorschriften in großen Büroräumen beim Franz Braun in Bernstorf durchgeführt. Hierfür möchten wir uns bei der Familie Braun ganz herzlich bedanken.

Es wurde auf die sonst üblichen Berichte der Vorstände (wurden schriftlich an die Mitglieder verschickt) und Ehrungen verzichtet. Auch die 7 neuen Mitglieder wurden nicht entsprechend begrüßt. Das Treffen wurde so kurz wie möglich abgehalten.

Es freut uns sehr, dass wir Ihnen die neue Vorstandschaft vorstellen dürfen:

- Ortsvorsitzender: Roland Haslbeck
- Stellvertreter: Andreas Adldinger, Christian Schantz
- Schatzmeister: Wolfgang Schantz
- Schriftführer: Josef Riedl
- Digitalbeauftragter: Peter Haslbeck

weitere Mitglieder im Vorstand:

- Christine Hierhager, Sven Duppelfeld, Benjamin Kasper, Florian Huber
- Kassenprüfer: Josef Adldinger, Johann Kolbinger
- Delegierte für die Kreisvertreterversammlung: Roland Haslbeck, Andreas Adldinger, Wolfgang Schantz, Christian Schantz
- Ersatzdelegierte: Christine Hierhager, Sven Duppelfeld, Benjamin Kasper, Florian Huber

Die neue Vorstandschaft freut sich auf die Herausforderungen und ist für alle Anregungen/Hinweise aus der Bevölkerung sehr dankbar. Ein erstes Treffen kann aber erst nach dem Lockdown erfolgen.

Das nächste große Projekt im Gemeinderat wird die Gestaltung des Kirchenvorplatzes sein. Wir finden den Vorschlag des Krieger- und Soldatenverein sehr gut, eine Attrappe des Kriegerdenkmals in Originalgröße zu erstellen und auf dem Kirchenvorplatz zu installieren. Dann kann sich jeder ein Bild von der Ansicht machen und zusammen mit den Kirchenvertretern eine gute Lösung über den zukünftigen Standort des Kriegerdenkmals suchen. Ob es dann beim jetzigen Standort bleibt oder ein Neuer gefunden wird, sollten alle Beteiligten gemeinsam entscheiden.

Jetzt hoffen wir, dass das Frühjahr kommt und das der Lockdown seine Wirkung erzielt. Wenn dann noch die Impfungen dazu kommen, können wir hoffentlich bald wieder ein normales Leben führen.

Bis dahin ist uns eines sehr wichtig: Bleiben Sie und Ihre Familien gesund!

Ihre CSU Vorstandschaft

Foto von links nach rechts: Wolfgang Schantz, Christine Hierhager, Roland Haslbeck, Peter Haslbeck, Benjamin Kasper, Andreas Adldinger, Christian Schantz